

## EL TIEMPO DE LA COMUNICACIÓN

La Red Rural Nacional (RRN) ha estrenado una nueva herramienta de comunicación que va a convertirse en el referente fundamental de la divulgación de experiencias, iniciativas y convocatorias del medio rural. Se trata de un portal de Internet al que hemos dedicado uno de los reportajes de este número de la revista. Su objetivo es ofrecer información al público y, al mismo tiempo, servir de enlace permanente entre los distintos agentes que operan en el medio rural. Esta web se une a otros dos elementos informativos que ya están en marcha: el boletín de noticias de la RRN y esta misma revista que nació hace siete años. El segundo reportaje explica los trabajos que están llevando a cabo en el Centro Nacional de Recursos Genéticos Forestales de El Serranillo, dependiente del MAGRAMA para generar rentas agrarias.

Continuando con el resto de la oferta de la revista, podemos destacar la entrevista con Lola Raigón, catedrática de la Universidad Politécnica de Valencia y el artículo de Soraya Villarroya, directora de la Oficina en España del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), que escribe sobre la labor que desarrolla este organismo que cuenta con el apoyo del MAGRAMA.

En la sección *Territorios sostenibles* el director general de Desarrollo Rural de Aragón, Jesús Nogués, firma un artículo destinado a conocer las líneas fundamentales del Programa de Desarrollo Rural de su comunidad autónoma. En *Perfiles* es el presidente de la Asociación Española de Municipios de Montaña, Francècs Boya, el encargado de explicar la singularidad de estos pueblos que demandan una atención específica. Por este motivo la asociación, que forma parte en este momento del Comité Ejecutivo de la RRN, preside además un grupo de trabajo dentro de la red.

En *Desarrollo sostenible en imágenes* presentamos las mejores imágenes del pabellón del MAGRAMA en FITUR 2016. El apartado recoge los contenidos del stand y las actividades que se realizaron durante esos cinco días de la feria.

Por último, desde la RRN y la revista queremos felicitar al Programa Nacional de Caminos Naturales por la concesión del Premio Efectur al mejor proyecto de turismo sostenible que otorga la agencia de noticias EFE. Estos corredores ecológicos, a los que hemos dedicado muchas páginas de esta publicación, forman parte de las medidas incluidas en el Programa Nacional de Desarrollo Rural para el período 2014-2020.